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ЖЕСТКОСТЬ: 
СИЛА ИЛИ СЛАБОСТЬ?

Хохлов слыл, да и был, наверное, жест�
ким руководителем, лишенным сантимен�
тов при достижении поставленной перед
собою цели или выполнении очередной
задачи. Кто�то считал это качество боль�
шим плюсом, кто�то — не менее сущест�
венным минусом. Руководить крупным
районом, держа в одних руках админист�
ративные, законодательные (на уровне
районного Cовета) и финансовые ресур�
сы, дело непростое, хотя со стороны
очень  завидное. Многое удавалось Ивану
Алексеевичу (об этом говорит хотя бы
сильно изменившийся за последние годы
внешний вид райцентра), но не меньше
оказалось и не под силу сделать: остано�
вить развал в ряде агропромышленных
структур, побороть безработицу, улучшить
моральный климат в районе. И сказались
в этом не только объективные, но и субъ�
ективные факторы, на которых и построи�
ли свою предвыборную тактику его конку�
ренты. 

В своем обращении к избирателям,
опубликованном в районной газете "Сель�
ская правда" (№18, от 3.03.2006 г.), 
Д.И. Романов утверждал, что местная
"власть руководила по принципу "своя ру�
ка — владыка", часто игнорировала зако�
ны, а своей кадровой политикой нагнета�
ла обстановку страха и боязни за судьбы
близких. "Я уверен, — писал он, — что лю�
бые самовластные замашки унижают че�
ловека, превращают подчиненных в 
безынициативных людей, неспособных
мыслить творчески, тормозят прогресс
общества… мы не должны быть чужаками
на родной земле, но очень важно, чтобы
любая власть действовала в рамках зако�
на".                                     

Игра на эмоциях и недовольстве хоть
чем�то и когда�то обиженных людей — де�
ло выигрышное, тем более что их в районе
оказалось немало. Это о хороших делах у
нас быстро забывают, а вот неласковый
прием или излишнюю требовательность к
себе помнят долго.

Что же пообещал покровчанам тогда
нынешний глава? Да ничего. Перечислил в
обращении "несколько самых болезнен�
ных проблем нашей жизни", отметил, что
ему стыдно за то, что врачи и учителя го�
дами не получают компенсации за комму�
нальные услуги, покритиковал районные
власти за то, что пускали большие сред�
ства на объекты отдыха и развлечений. А
резюмировал свой главный предвыбор�
ный документ мнением о том, что "испол�
нительная власть должна быть разумной,
она должна быть за людей и во имя лю�
дей". 

"Правильно говорит", — подумал тогда
народ и проголосовал за эмоции и обе�
щанные перемены, а не за конкретные
пункты программы И.А. Хохлова, каждый
из которых начинался словами "постро�
ить", "капитально отремонтировать", "со�
здать новые рабочие места", "оказать по�
мощь" или "обеспечить поддержку". Но�
вый соловей, на первый взгляд, всегда
красивее поет. 

Но с чего же начал руководитель райо�

на, обещавший "человечность власти"? С
чисто "человеческого"
поступка — увольнения
уже на второй день сво�
ей работы всех бывших
заместителей главы
р а й а д м и н и с т р а ц и и .
Правда, кое�кто из них,
предвосхищая это ре�
шение, едва узнав о ре�
зультатах выборов, сам
не вышел на работу. Ос�
тальных попросили на�
писать заявления об
увольнении "в связи с
истечением срока пол�
номочий (трудового до�
говора)" и одновремен�
но ходатайства о приеме
на работу. Однако если
первые заявления были
сразу же подписаны, то
о вторых никто и не
вспомнил. 

Новому руководству
нужна была своя команда, верные люди, и
они уже имелись,  ведь за пост главы в
одиночку не поборешься. Как говорят в
Покровском, еще до выборов ближайшие
соратники Романова знали, какие посты
им светят в случае победы, поэтому и дра�
лись за нее изо всех сил. Дележка власти
в районе продолжается. Менее чем за два
месяца сменили уже не только заместите�
лей главы и руководителей некоторых
районных служб, но и начальников мест�
ной "бытовки", жилкомхоза, нет уверенно�
сти в завтрашнем дне и у других кадров
разного звена, многие из которых отдали
родному району не один десяток лет тру�
довой деятельности. Своя рука — влады�
ка. Так против чего же боролся на выборах
"либеральный" кандидат? 

КОМАНДА УВОЛЕННЫХ
Без сплоченной команды победы на

любых выборах добиться невозможно.
Сейчас, когда основные посты между со�
ратниками Романова распределены,
окончательно высветился ее костяк.

Рассказывает сам Д.И. Романов: 
— Работа в аппарате райсовета и пре�

дыдущий стаж руководящей работы дали
мне возможность хорошо изучить кадры
района, поэтому свой нынешний выбор я
сделал осознанно. Поработаем, посмот�
рим, кто чего уже на новом месте стоит. 

И кем же заменил он опытные кадры
местных управленцев? Первым замести�
телем главы, курирующим ряд основных
направлений деятельности администра�
ции, стал А.А. Прасолов, проработавший
некоторое время руководителем комите�
та по имуществу райадминистрации, за�
тем замом гендиректора одной из район�
ных агрофирм (ныне почившей в бозе), а в
последнее время занимавшийся частным
предпринимательством на ниве землеус�
троительных работ. Бывший начальник
местного ДРСУ, а затем брянский мосто�
вик В.М. Артюх назначен замом, курирую�
щим коммунальное хозяйство. Пост зама
по "социалке" и ряду других вопросов до�
верен единственному выдвиженцу из ста�
рого аппарата, бывшему заворгу райад�

министрации А.И. Жа�
бецкому, которого по
итогам выборов мно�
гие посчитали "троян�
ским конем" Романова
в стане Хохлова. 

Наиболее ответ�
ственная в крупном аг�
рарном районе долж�
ность заместителя гла�
вы — начальника рай�
онного управления
сельского хозяйства и
продовольствия — до�
сталась В.Ф. Маслов�
скому, оставившему о
себе печальные воспо�
минания во всех струк�
турах, которыми когда�
то руководил, — на
сельхозпредприятии и
в двух агрофирмах. 

Почти каждый из
этих "выдвиженцев" в
свое время вынужден
был расстаться с руко�
водящим постом, но
считал свое увольне�
ние несправедливым,
жаждал реванша.  

Наверное, читате�
лю будет интересно
узнать больше и о ру�
ководителе всей этой
команды, нынешнем
главе Романове. В
разговоре о себе Дми�
трий Иванович был от�
кровенен:

— Руководителем
стал 18 лет назад, воз�
главив местный колхоз
"Родина". В короткие
сроки сделал его луч�
шим в районе, помню,
как�то в один год сра�
зу 6 переходящих
красных знамен заво�
евали, да и сам был
отмечен государ�
ственной наградой —

медалью. Наше хозяйство было значи�
тельно крепче "хохловского". Первыми в
районе, да и в области мы реализовали
пилотный проект по реформированию,
образовав на базе КСП товарищество на
вере с одноименным названием "Родина". 

А далее Д.И. Романов поведал, что его
очень  удивило, когда освободившееся в
1998 году место главы райадминистрации
было предложено не ему, а руководителю
другого хозяйства — И.А. Хохлову. По его
интонации чувствовалось, что обида за то
несправедливое решение и сейчас оста�
ется такой же острой, как и восемь лет то�
му назад. Не она ли, в конце концов, и под�
вигла его на реванш, когда представилась
такая возможность? 

Позже рассказ Романова дополнили

другие старожилы здешних мест. Оказы�
вается, Дмитрий Иванович в те же годы
учредил (через ТНВ "Родина") еще торго�
во�закупочное предприятие ООО "Маяк",
директором была назначена его супруга,
на имя которой в 1994 году зарегистриро�
вано еще и крестьянское (фермерское)
хозяйство. 

Кстати, семья Романовых сейчас вхо�
дит в число самых крупных фермеров об�
ласти. Арендуя более тысячи гектаров
сельхозугодий, она владеет  пятью зерно�
уборочными комбайнами "Нива" и "Дон",
тремя тракторами "Т�150",  трактором 
"К�701", тремя грузовыми КамАЗами, 
ЗИЛом и множеством другой сельскохо�
зяйственной техники и инвентаря. Только
в прошлом году эта частная сельскохозяй�
ственная структура произвела 2465 тонн
зерна и крупяных культур. А вот  о выручке
и возможной прибыли аккоровская стати�
стика умалчивает.

Так что в этом плане Романов давно
опередил Хохлова, сын которого учредил
свое крестьянское хозяйство только в
2004 году. 

В конце 90�х годов Покровский район
переживал бум создания агрофирм.
Предложили и Романову войти в одну из
них и даже  возглавить ее. В агрофирме
"Смирные", действовавшей под эгидой
ОАО "Орловский агрокомбинат", стало
уже под 20 тысяч гектаров пашни. Понача�
лу холдинг щедро ее субсидировал. За ко�
роткое время удалось получить 18 ком�
байнов "Дон�1500", с десяток "Кировцев"
и множество другой техники. С такими ре�
сурсами грех было не развернуться.
Смогли даже ввести в сельхозоборот
часть числящейся в залежах пашни.

Но затем дела постепенно начали
ухудшаться, а к 2003 году "Смирные"
окончательно выдохлись. Подсчеты Ро�
манова тогда показали, что дефицит
средств на выплату заработной платы по
году составит 3,5 миллиона рублей. Еще
7 миллионов требовалось на обеспечение
возврата банковских кредитов. Вот и по�
шел он с повинной к большому областно�
му руководству. Его поняли, вошли в по�
ложение. Получив "добро" на очередное
реформирование, Дмитрий Иванович уч�
реждает новую сельхозструктуру — ООО
"Тургеневское", которой через ряд опера�
ций по векселям передает все движимое
и недвижимое имущество "Смирных". 

В эту пору в район уже входил серьез�
ный инвестор — компания "СЕТ�Орел�ин�
вест", который почувствовал определен�
ный интерес  к ООО "Тургеневское". Одна�
ко брать его под себя после изучения фи�
нансово�экономической документации
отказался и создал свою агрофирму, мес�
то руководителя в которой по рекоменда�
ции областных и районных властей  было
предложено Романову. 

Проработать в качестве руководителя
"СЕТ�инвестовской" структуры Романову
довелось всего лишь полгода. Когда к не�
му предъявили спрос за неудовлетвори�
тельные итоги уборочной (урожайность
зерновых в подразделении составила
всего лишь 15,8 центнера с гектара, тогда
как у соседей, работавших в таких же ус�

ловиях, вышло по 24,6 центнера), а также
намекнули, что ресурсы фирмы негоже
использовать для поддержки КФХ, Рома�
нов написал заявление об увольнении по
собственному желанию. 

Тогда совсем было закатившуюся звез�
ду аграрного руководителя вновь поддер�
жал И.А. Хохлов, предложивший Романову
место секретаря районного Совета на�
родных депутатов, с которого через неко�
торое время тот и стартовал в борьбе за
пост районного главы. В ту пору Дмитрий
Иванович почему�то не замечал "самовла�
стных замашек", тормозящих "прогресс
общества". Умный человек, искусный кад�
ровик, он изучал слабые стороны своего
будущего противника, исподволь собирал
вокруг себя команду недовольных.    

ЗАГРУЖАЛИСЬ НОЧЬЮ
Так уж случилось, что в первый день ра�

боты нового главу района ждало серьез�
нейшее испытание, которое показало, на�
сколько искренне его желание выполнять
предвыборные обещания. Называя самы�
ми болезненными  проблемами жизни
района безработицу, обеспечение работа�
ющих достойной заработной платой, вы�
полнение бюджетных обязательств, он и
его команда и пальцем не пошевелили для
того, чтобы хоть как�то цивилизовать вар�

варскую продажу всего скота, принадле�
жавшего ранее хозяйствам дросковской
зоны района, снизить социальную и эконо�
мическую остроту последствий этого.

13 марта состоялись плановые откры�
тые торги по продаже имущественного
комплекса предприятия�банкрота ОАО
"Агрофирма "Дросково", в результате ко�
торых конкурсным управляющим Н.И. Зе�
ляковым были проданы автотранспорт и
остатки одного из самых крупных в районе
общественного стада. Покупателем всего
скота, согласно документам торгов, был
признан житель поселка Стрелецкий Ор�
ловского района А.Е. Ченский. По догово�
ру купли�продажи он приобрел в соб�
ственность 481 корову и 250 голов друго�
го крупного рогатого скота, более 270
овец, 170 свиней и 49 лошадей, заплатив
за это 3 миллиона 730 тысяч 889 рублей,
или в среднем по 30 рублей за килограмм
живого веса. 

Часть вырученных конкурсным управ�
ляющим средств  — 1 миллион 812 тысяч
и 200 тысяч рублей —  пошла на выплату
долгов по зарплате и "увечьям" при сум�
мах задолженности по этим статьям, со�
ответственно, 2 миллиона 345 тысяч и 1
миллион 530 тысяч рублей. Остальные
деньги ушли на оплату текущих расходов
конкурсного управления.

В этих торгах по ряду причин, в том чис�
ле и из�за отсутствия взаимопонимания с
конкурсным управляющим, не принял уча�
стия нынешний "преемник" прежних дрос�
ковских сельхозпредприятий — ООО "Аг�
роцентр", входящий в структуру уже не�
сколько лет успешно работающего на по�
кровской земле ЗАО "СЕТ�Орел�инвест",
хотя первоначально его руководство вы�
казывало интерес к сделке. 

13 марта прежнее руководство района
уже сложило свои полномочия. Новое хо�
тя и приняло их, предпочло не вмешивать�
ся в последовавшие за торгами события,
взбудоражившие все окрестное населе�
ние. В течение почти 20 дней на дросков�
ских фермах шли передача, а затем и са�
мый варварский забой, тайная вывозка
скота, причем делалось это противоза�
конно, то есть без оформления необходи�
мых ветеринарных документов. Ни одна
районная служба, начиная от ветеринар�
ной и кончая правоохранительными орга�
нами, не поинтересовалась законностью
и моральной стороной таких действий. И
только почти полтора месяца спустя, ког�
да Д.И. Романов отвечал через районную
газету на вопросы своей первой телефон�
ной "горячей линии", он позволил себе
скупую и не очень внятную оценку случив�
шегося. 

Вопрос читателя:
"Березовка. Гревцев Семен Иванович:
— … Неоднократно слышал призывы  о

поднятии животноводства. Непонятны на
этот счет действия со стороны инвесто�
ров. Явились сюда, на фермах остатки ко�
ров порезали, телят из брюх выбрасыва�
ли. В Гремячьем на СТФ тоже перерезали
свиней, стреляли, вернее. У свиноматок
поросят выбрасывали. Где подъем живот�
новодства со стороны инвесторов?"

И совершенно пустой, отвлеченный от
конкретики ответ главы: 

"Семен Иванович, вы правы: действия
отдельных людей нам невозможно понять.
Как можно резать корову в марте, когда
кончилась зима? Вот�вот скот выйдет на
пастбище и принесет приплод… Надеюсь,
газету будут читать и те, кто ответствен за
это вместе с нами. Вопрос не из легких, и
решение должно быть подготовленным,
просчитанным. Оно будет". 

Что хотел сказать глава в своем отве�
те, понять невозможно, как и его отноше�
ние к уничтожению дросковского стада, а
ведь это уже в первые дни и недели его
руководства районом было вырезано ог�
ромное количество скота, в результате

чего остались без работы около сотни жи�
вотноводов. И почему в ответе он не про�
яснил вопрос насчет "инвесторов", кото�
рые никакого отношения к продаже или
забою скота не имели? Может, себя под�
ставлять не захотел? Тем более что это
дело уже получило широкую огласку и на
областном уровне. 

Так, в справке по результатам проверки
данных фактов, подготовленной еще в
конце марта специальной комиссией об�
ластного управления сельского хозяйства
и управления ветеринарии, говорилось,
что "… поголовье увезено из хозрасчетных
подразделений без ветеринарных доку�
ментов. Со слов работников животновод�
ства, скотовозы были из Тульской области
и других соседних регионов, загружались
в ночное время".   

Всего в живых тогда было оставлено
120 коров. А.Е. Ченский (на снимке) сфор�
мировал из них дойное стадо, размещен�
ное на одной взятой им в аренду ферме,
почти десяток остальных ферм в пяти быв�
ших колхозах оказались брошенными. 

ПРОЕКТЫ ТОЛЬКО В ПРОЕКТАХ
На фоне фактической ликвидации об�

щественного сектора животноводства для
многих дросковских крестьян остался
единственный способ выживания — раз�
витие личных подсобных хозяйств. Одна�
ко наша поездка показала, что ситуация с
кредитами, выделяемыми государством
для поддержки личных подсобных хо�
зяйств, в районе  складывается тоже не
лучшим  образом. По информации област�
ной конторы "Россельхозбанка", на 17 мая
текущего года кредиты на сумму 208 ты�
сяч рублей пока получили лишь два чело�
века. Подготовлена необходимая доку�
ментация на кредиты еще 12 владельцами
ЛПХ. Цифры в данном случае красноречи�
вее любых комментариев.

Вполне очевидно, что сегодня селянам
очень нужна конкретная помощь, особен�
но разъяснительная работа на местах, тем
более что пока в Покровском нет предста�
вительства уполномоченного банка. По 
утверждению главы администрации райо�
на, соответствующая работа ведется все�
ми администрациями сельских поселе�
ний, работники которых владеют полной
информацией по данному вопросу. Одна�
ко на деле оказывается, что крестьяне в
иных селах даже не знают, что они имеют
право  брать кредиты на развитие своего
подсобного хозяйства.

В одной из деревень Дросковского
сельского поселения, в которой нам дове�
лось побывать, последних проданных ко�

ров вывезли всего несколько дней назад.
Без работы остались 11 доярок и скотни�
ков. Из разговоров с людьми выяснилось,
что они не только не слышали о возможно�
сти взять хоть какие�то кредиты, но и во�
обще ничего не знают о национальном
проекте по поддержке крестьянских хо�
зяйств. Это ли не реальная картина "забо�
ты" о народе? Выходит, команде "всена�
родно избранной власти" недосуг зани�
маться такими пустяками, как контроль за
выполнением своих же поручений.

Так или иначе, но многие жители дере�
вень и поселков Лески, Шалимовка, Бере�
зовка и ряда других населенных пунктов
района живут, не зная совершенно ничего
о  новой государственной политике по

поддержке села.  Не
знают об этом, по�
тому и не надеются
на чью�то помощь
бывшая доярка 
Л.А. Данилова, быв�
шая работница кол�
хозной столовой и
мать троих детей, не
пожелавшая назвать
своего имени, а так�
же Л.В. Одрова, уво�
лившаяся из хозяй�
ства еще лет семь
назад. Хотя свет в
оконце для каждой
из них — это родная
буренка да земля�
кормилица. 

"Авось, как�ни�
будь да проживем,
— повторяют они,

изливая приезжим извечную крестьян�
скую тоску�безнадегу. —  Здесь никому
нет дела до властей, а властям, выходит,
нет дела до людей"…

ПОБОРНАЯ МЕДИЦИНА
У района много и других проблем, кото�

рые надо срочно решать. Из социальных
одна из самых животрепещущих — состоя�
ние здравоохранения. Пребывание в пала�
тах детского отделения, неврологии, гине�
кологии, состояние операционной, перевя�

зочной, пищеблока центральной
районной больницы оптимизма
больным не прибавляют. На фоне
отделений, требующих основа�
тельного ремонта, где, по словам
пациентов дует из всех щелей,
прилично выглядят лишь отделе�
ние скорой помощи и новый тера�
певтический корпус.

Как выяснилось, не только
ветхие помещения райбольницы
и  других медучреждений приво�
дят в негодование жителей райо�
на. Д.И. Романову пришлось со�
гласиться с тем, что у людей   на�
копилось немало обид, претен�
зий к врачам по поводу качества
обслуживания, в том числе и не�

чистоплотности медиков. Покровцев воз�
мущают бесконечные поборы, которыми
открыто занимаются отдельные врачи.
Здесь говорят,  что медиков более заботит
содержимое карманов пациентов, чем со�
стояние их здоровья.

Какие изменения предполагаются в
больной во всех смыслах покровской
медицине? Районные власти возлагают
надежды на национальный проект "Здо�
ровье": в больницу должны поступить
несколько машин скорой помощи, рент�
геноаппарат, аппарат УЗИ, другая мед�
техника. Естественно, что для установ�
ки аппаратуры срочно требуется прове�
дение ремонта отдельных кабинетов, но
средств, имеющихся в районном бюд�
жете, на эти цели недостаточно.  Реши�
ли добрать недостающую сумму из по�
жертвований населения и трудовых кол�
лективов, объявив общерайонную ак�
цию "Здравоохранению нужна помощь".
Некоторые предприятия поддержали
инициативу и уже перечислили опреде�
ленные денежные средства на специ�
ально созданный банковский счет. 

Однако опрос населения, проведенный
журналистами местной газеты, показал,
что население категорически не желает
участвовать в акции по простой и понятной
всем причине: не желает финансировать из
своего кармана еще и  ремонт больницы.

На улице довелось услышать:
— Пусть на ремонт сами врачи и скла�

дываются. У них наших денежек уже много.
Да и за доказательствами правоты та�

ких обвинений далеко ходить не надо: ча�
стным особнякам и престижным иномар�
кам отдельных покровских врачей и не
очень "хилый" новый русский позавидо�
вать может. Народ, конечно, желает пози�
тивных перемен в медицине и в других
социальных сферах, но, видя, что с  бес�
пределом поборов в здравоохранении
все остается по�прежнему, перестает ве�
рить в возможность каких�либо перемен. 

По ощущению незащищенности, в
том числе и в сфере, касающейся са�
мого важного для человека — здоро�
вья, можно судить о морально�психо�
логическом климате в районе. Изме�
нится ли он в ближайшее время без ра�
дикальных мер, направленных на борь�
бу с вымогательством? Вряд ли. Одни�
ми благими намерениями и добрыми
беседами здесь не обойтись. Согласи�
тесь, что грамотную кадровую полити�
ку определяют объективность и после�
довательность, которых нынешнему
руководству района пока явно недо�
стает. 

ПОКРОВСКАЯ «АЛЬТЕРНАТИВА»
12 марта состоялись выборы главы Покровской районной
администрации, итоги которых для многих стали
неожиданными. Большинство голосов избирателей было
отдано не за действовавшего главу И.А. Хохлова, много лет
проработавшего в этой должности, а за его основного
соперника Д.И. Романова. Два месяца — достаточный срок,
чтобы войти в курс новых дел и обязанностей,  тем более что
Д.И. Романов в районе тоже  далеко не новичок, поэтому мы и
выбрали Покровский район для очередной журналистской
командировки. Интересно было посмотреть, что же изменилось
после смены власти в одном из самых больших и сложных
районов области, каково нынче настроение людей, которые
предпочли тяжелую, но стабильную власть "хохловщины"
обещаниям "альтернативщиков" не "…испытывать дефицит
человечности от власть имущих".
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Какую альтернативу предложили народу взамен "самовластных зама4
шек", а на деле четкому, хотя порой и жесткому курсу бывшего главы?
Задушевные беседы и обещания лучшей жизни? На что в таком случае в
ближайшие годы могут надеяться работники дросковских хозяйств, оси4
ротевших без коров? Чего ждать людям, которым не добиться врачебно4
го внимания без конвертов и пакетов? 

К сожалению, пока руководитель района предпочитает ограничивать4
ся фразами: "Вы правы… Это злободневная проблема… Надеюсь, что
услышат те, кто ответствен за это…". Так где же ваша мера ответствен4
ности?

ОБЪЯВЛЕНИЕ

ИЗВЕЩЕНИЕ О ПРОВЕДЕНИИ ОТКРЫТОГО КОНКУРСА 

Предмет контракта:

разработка проекта  комплексного капитального ремонта и
усиления конструкций здания школы им. А.Т. Шурупова в п.Шаб�
лыкино Орловской области (часть здания 1967 г. постройки).

Адрес поставки: г. Орел,  ул. МОПРа, 42.
Сроки выполнения проектных работ:

полтора месяца со дня подписания контракта, выдача доку�
ментации производится поэтапно согласно календарному плану.

Условия выполнения работ: разработка проекта  согласно
заданию  на проектирование и обмерным чертежам 1�го и 2�го
этажей. 

Финансирование: областной бюджет.
Условия оплаты: в течение 10 банковских дней со дня подпи�

сания контракта победителю конкурса будет перечислен аванс в
размере 30% от полной стоимости контракта.

Расчеты производятся на основании акта сдачи�приемки
проектной продукции, подписываемого сторонами отдельно по
каждому этапу. 

Начальная цена контракта: 300 тыс.руб.
Критерии оценки заявок:

1. Цена контракта.
2. Сроки выполнения работ.
3. Обеспечение качества выполняемых проектных работ.
Преференции: ОИ: 0%, УИС: 0%.
Обеспечение заявки: не требуется.
Обеспечение контракта: не требуется.
Документация: 0 руб.
Условия выдачи документации: на основании заявления

любого заинтересованного лица, поданного в письменной фор�
ме и переданного по факсу или в форме электронного документа
(на бланке с указанием контактных телефонов, электронного ад�
реса) по адресу заказчика.

Информация о конкурсе:

Прием заявок:  20.05.2006 г. — 20.06.2006 г.  по адресу заказ�
чика.

Вскрытие конвертов:  20.06.2006 г. в  11.00 по адресу заказчика.
Подведение итогов: 23.06.2006 г.  по адресу заказчика.
Заказчик и его адрес:

областное государственное учреждение "Орловский област�
ной государственный заказчик" (ОГУ "Орелгосзаказчик").

Адрес организации: 302026, г.Орел,  ул.МОПРа, д.42, каб.14.
Телефон (4862) 77�13�79. Факс (4862) 77�14�36.  E�mail:

goszak@orel.ru

Контактное лицо: Т.А. Широкова, тел. (4862) 77�14�04.
Е.Е. Савченко, тел. (4862) 77�14�10 — вопросы технического

задания на проектирование. Юрий СЕМЁНОВ,
Наталья ЗАРУБИНА.


